

Flaschenpost-Newsletter 11/2024

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

der elfte Monat im Jahr zählt 30 Tage. Alte deutsche Namen sind Windmonat, Herbstmonat, Schlachtmonat und Nebelung. Die Tage sind merklich dunkler, kälter und werden häufig mit anhaltendem Nebel begleitet. Der November ist ein Monat der Erinnerung und Besinnung. Am Totensonntag oder Ewigkeitssonntag wird der Toten gedacht. Am Martinstag ziehen vielerorts die Kinder mit Laternen durch die Straßen und erinnern uns an den heiligen St. Martin.

„Der Herbst ist die Jahreszeit, in der die Natur die Seiten umblättert.“

Unbekannt

Angehörigennachmittag

Am 19. November 2024 fand unserer Angehörigennachmittag bei Kaffee und Kuchen statt. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde unserer neuen Residenzleiterin Frau Furkert, der Ergotherapeutin und Betreuungsleiterin Frau Jäckel und unserer Case Managerin Frau Ullerich sind wir in einen regen und konstruktiven Austausch mit den Angehörigen gestartet. Für Ihr Feedback ob nun positiv oder negativ sind wir Ihnen sehr dankbar. Für Ihr zahlreiches Erscheinen möchten wir uns herzlich bedanken. Wir freuen uns schon Sie im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

Ausflug zum Karls Erlebnis-Dorf in Rövershagen

Unsere Bewohner und Bewohnerinnen freuen sich immer sehr, wenn es heißt wir machen einen Ausflug zum Karls-Erlebnis-Dorf nach Rövershagen.

Am 20. November 2024 war es wieder so weit.

Ein großes Highlight ist die zauberhafte Welt aus Eis und Schnee.

Warm eingepackt konnten unsere Bewohner die liebevoll Gestalteten Eisskulpturen in der Eisswelt bestaunen. Danach gab es zum Aufwärmen in der Hofküche einen heißen Kaffee oder einen leckeren Kakao. Wer sich eine Kleinigkeit kaufen wollte, konnte noch eine wenig durch die Scheune schlendern. Schön ist es immer wieder

zu hören, wenn sich die Bewohner auch nach dem Ausflug mit anderen Bewohnern über das erlebte unterhalten.



Neue Verstärkung im Team

Im September haben zwei Auszubildende bei uns ihre Ausbildung zur Pflegefachfrau und zum Pflegehelfer begonnen. Wir freuen uns sehr Sie in unserem Team begrüßen zu können und wünschen allen Auszubildenden, trotz der oft nicht einfachen Tätigkeit, Freude am eigenen Wirken, Durchhaltevermögen, Gesundheit und Erfolg bei der beruflichen Ausbildung.

Begleitet werden die Schüler von unserer Praxisanleiterin, die langjährige Erfahrung mitbringt und gezielt, entsprechend den Anforderungen, in enger Zusammenarbeit mit den Pflegeschulen, auf die Schüler eingeht.

Außerdem freuen wir uns sehr, dass wir neue Mitarbeiter für den Bereich Pflege und Küche gewinnen konnten. Zu Ihrem Start bei uns wünschen wir Ihnen alles gute und freuen uns auf eine Gute Zusammenarbeit.

Termine

Liebe Bewohner, Angehörige und Betreuer. Gerne möchten wir Sie am 21. Dezember 2024 um 15.00 Uhr zu unserer besinnlichen Weihnachtsfeier einladen. Bei leckerem Kaffee und weihnachtlichem Gebäck möchten wir gemeinsam mit Ihnen die Weihnachtszeit einläuten.





Fernsehprogramm - SD-Abschaltung ab 07. Januar 2025

Wie Sie aus den Medien schon entnehmen konnten, werden einige TV-Sender ab dem 07. Januar 2025 nur noch in High Definition Qualität (HD) zu empfangen sein. Dies betrifft z.B. Das Erste und alle dritten Kanäle wie NDR, MDR und WDR. Dazu kommt das einige Sender wie Phönix und Arte schon im vergangenen Jahr Ihren Sendeplatz verlassen haben und jetzt auf einem anderen Transponder senden. Ich bin von einigen Bewohner im vergangenen Jahr angesprochen worden, ob ich diese Sender wieder auf Empfang stellen kann. Dies musste ich zum damaligen Zeitpunkt leider verneinen. Der Hintergrund war das ich zu diesem Zeitpunkt noch nicht abschätzen konnte, welche Sender tatsächlich den Umschwung auf HD wagen und somit keine Investition in die Zukunft kalkulieren konnte. Zum jetzigen Zeitpunkt ist dies definiert, damit kann ich auch jetzt agieren und unsere Empfangseinheit Zukunftsorientiert umstellen.

Kurz ein Wort zu unserer Technik. In der Küstenresidenz wird das TV-Programm über eine Satellitenanlage empfangen und über ein Kopfstelle von einem DVB-S (Satellit) Signal auf ein DVB-C (Kabel) Signal umgewandelt. Damit ist es für alle Fernseher empfangbar. Dies hat einige Vor- und Nachteile. Der große Vorteil ist momentan sehr aktuell. Mit dieser Anlage sind wir autark und somit nicht von großen Kabelbetreibern abhängig. Dies bedeutet das wir auch weiterhin keine monatlichen Kosten für den Kabelanschluss im Zimmer berechnen werden. Ein Nachteil ist das ich durch die Kopfstelle etwas begrenzt bin, was die Sendervielfalt angeht. Ich werde aber trotzdem dafür Sorge tragen das die wichtigsten Sender empfangbar sind und darunter auch wieder Phönix und Arte sind.

Die Kopfstelle wird im Dezember 2024 erneuert werden. Dazu wird es an min. 2 Tagen zu Unterbrechungen im TV-Programm kommen. Dies werden wir auf ein Mindestmaß beschränken.

Wichtig für Sie ist, nach der Umstellung werden die HD-Sender nur noch Fernsehgeräte empfangen die auch HD tauglich sind. Unser Haustechnik-Team und ich werden den Prozess begleiten. Wir werden zu jedem Bewohner gehen und einen neuen Suchlauf auf den TV-Geräten durchführen. Sobald wir bemerken das ein Fernseher die HD-Programme nicht empfangen kann, werden wir mit Ihnen ins Gespräch gehen und nach einer Lösung für den TV-Empfang suchen.

Es gibt heute schon einige Artikel in den Medien, die besagen das auch die privaten Sender wie z.B. RTL, Sat1 und Pro7 eine HD-Umstellung anstreben. Sobald das kommt, werde ich die Kopfstelle daraufhin umprogrammieren müssen. Diese Sender sind dann nur noch mit einer Smartcard, die in den Fernseher gesteckt wird,

empfangbar. Hierum muss sich in diesem Fall jeder Bewohner selbst kümmern.
Hierzu fallen Kosten für die HD+ Plattform an.

*Freundliche Grüße Henry Meißner
(Leitung Technischer Dienst und Hauswirtschaftsmanagement)*

Der Beitrag für die Vollstationäre Pflege steigt

Die Pflegekassen zahlen ab dem 01. Januar 2025 für die Pflegebedingten Heimkosten mehr Pflegeleistungen. Wir werden Sie mit einem gesonderten Schreiben in den nächsten Tagen ausführlich über die Neuerungen informieren.

Genießen Sie die letzten Herbsttage und die ersten Anzeichen des Winters.

Ihr Kontakt im Haus

Britta Furkert
Residenzleiterin

Bettina Ullerich
Case Management/Verwaltung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz
Tel.: 038206 933 000 | Fax: 038206 933 090
b.ullerich@hpr-gruppe.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an b.ullerich@hpr-gruppe.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Küstenresidenz

Folgen Sie uns auf Facebook



Unsere Website

